



## Main dans la main Soyons témoins de l'évangile de Jésus Christ

Depuis plusieurs années les cursillistes du diocèse de Saint-Hyacinthe débutent leur année par une journée qu'on appelle « L'envol ». Elle se veut un rassemblement de toutes les communautés du diocèse et le lancement du thème de l'année. Encore une fois, nous travaillons avec le thème de notre Église diocésaine « Témoins de la Bonne Nouvelle de Jésus Christ » apprêté à la mode Cursillo!

Tous les membres devaient se pencher sur la question : « Comment peut-on accomplir notre mission en Jésus comme cursilliste à l'intérieur de notre communauté et dans notre vie paroissiale? » Chaque communauté présentait à sa façon son projet pour l'année, soit par des chants, des tableaux, des croquis ou des *sketchs*.

À l'intérieur de nos communautés plusieurs idées sont sorties dont celles-ci : La visite à nos cursillistes malades, le parrainage et la reprise de contact avec les anciens membres qui ne viennent plus aux réunions...

Dans notre vie paroissiale, quelle est notre mission? Il y a eu d'abord les témoignages de Claudette Nadeau et de l'abbé Serge Pelletier qui, dans la région de Granby, sont responsables d'une halte pour les personnes seules et les gens de la rue, la Halte Saint-Joseph. Autour d'un café, les gens sont accueillis et écoutés. Ils vont même les rencontrer, les chercher dans la rue et les invitent au local 22, rue Saint-Joseph. Combien de personnes n'auront pas la chance de partager leur souffrance intérieure, leur peine et n'auront même pas un sourire durant la journée? À Granby il y a maintenant un lieu d'accueil animé par des laïcs dont des missionnaires cursillistes.

En deuxième témoignage, Diane Daneau est venue nous parler du « Petit groupe de partage » qui a débuté à Saint-Bernard de Michaudville. Une fois par quinzaine des cursillistes et non cursillistes se réunissent pour partager l'Évangile. Le tout se fait dans la simplicité et ne dure qu'une heure. Important ce court temps si on veut accueillir les parents de jeunes familles et il y en a... Enfin, on n'entre pas en concurrence avec l'*ultreya*, on alterne les rencontres.

André Thibodeau de la région d'Iberville nous a parlé des visites qu'il fait, avec d'autres bénévoles, aux détenus à la prison de Cowansville. André nous livrait le témoignage d'un détenu. Il nous semble que ces rencontres deviennent « guérissantes » pour eux.

Notre « AS » Bertrand Jodoin a dressé un tableau du thème de l'année en trois mouvements « Main dans la main soyons témoins avec et pour eux! ». Ici Bertrand nous invitait à être missionnaire non pas pour notre profit mais pour et avec les gens que le Seigneur nous donne à rencontrer. Nous aurons la surprise d'être nous-mêmes enrichis par leurs partages. Pour cela le Seigneur nous invite à être avec et pour eux.

« Main dans la main, soyons témoins avec lui! » (L minuscule). Le missionnaire, selon le modèle de Jésus-Christ, n'est jamais seul. Il les envoie deux par deux. Bertand nous invitait à regarder l'autre avec qui je témoigne comme un cadeau de Dieu : lui aussi pourra enrichir mon expérience de foi.

Finalement « Main dans la main soyons témoins avec Lui! » (L majuscule). Toutes ces rencontres, toute cette collaboration avec tous devraient faire jaillir des traits du visage de Dieu. Dieu, encore, passe par des témoins pour se révéler à nous encore et toujours.

L'expérience a été merveilleuse. Nous avons découvert que nos cursillistes étaient missionnaires dans leurs communautés leurs paroisses et comme le dit notre pape François... dans la « périphérie » de l'Église et du Monde...

*Louise et Robert Jacques*  
Couple responsable diocésain

